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REQUERIMENTO Nº 87/2021 

 

 

Requeiro ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal, Vereador 

Antônio Filho Botelho – Toninho Valflor, após ouvido o Egrégio Plenário, nos 

termos do inciso VIII do artigo 147 da Resolução nº 001/91 combinado com o 

disposto no inciso XII do artigo 12 da Lei Orgânica do Município, que este 

expediente seja encaminhado à Secretaria de Obras e Planejamento, solicitando 

as seguintes informações sobre a obra iniciada na Rua Nossa Senhora de Fátima, 

localizada no bairro Jardim Emília:  

 

1. Qual a origem da verba destinada ao pagamento dos serviços 

de recapeamento asfáltico na via? 

2. Caso a origem seja emenda parlamentar, qual é o nome do 

deputado federal ou estadual que a realizou? 

3. Uma vez que a obra já teve início, há estudos para sua 

continuidade e previsão para sua conclusão? 

4. Por quais motivos a obra não teve continuidade? 

 

A presente solicitação prende-se ao fato que a via supracitada já foi fresada 

há cerca de 06 anos, porém até a presente data não houve continuidade ao 

serviço de recapeamento asfáltico. Vale destacar que este Vereador tem sido 

procurado por vários munícipes, que reclamam do longo tempo que as obras 

estão paradas e das péssimas condições em que a via se encontra.  

 

Plenário Benedicto Roschel de Moraes, aos 17 (dezessete) dias do 

mês de fevereiro de 2021. 

 

Isaias Coelho 

Vereador – CIDADANIA 
 


